

PARAGUAY IMPORTA GANADO BOVINO EN PIE DE TUCUMÁN

Noticia. 2010. www.elenfiteuta.com.
www.produccion-animal.com.ar

Volver a: [Raza Criolla Argentina](#)

ES EL SEGUNDO AÑO CONSECUTIVO QUE SE REALIZA ESTE TIPO DE TRANSACCIONES



Por segundo año consecutivo, Paraguay importó ganado bovino en pie desde Tucumán, según informó el Servicio Nacional de Sanidad y Calidad Agroalimentaria (Senasa).

Las tareas de control, inspección y despacho de los bovinos de raza criolla de 35 hembras preñadas y 3 machos estuvieron a cargo del médico veterinario Mario Ciccio, perteneciente al Centro Regional Noa Sur del Senasa.

Siguiendo la normativa vigente, los animales fueron mantenidos en cuarentena, en instalaciones aprobadas oficialmente y bajo supervisión oficial.

Hechas las pruebas diagnósticos correspondientes dieron negativas a brucelosis, tuberculosis, fiebre aftosa, diarrea viral bovina y lengua azul.

Además se realizó a los animales enviados a Paraguay por transporte terrestre el tratamiento contra parásitos externos e internos con productos aprobados por el organismo sanitario.

Volver a: [Raza Criolla Argentina](#)